LA CAMPAGNE AGRICOLE 1970-1971

Le ministre de tutelle de la Commission canadienne du blé, M. Otto E. Lang, a annoncé qu'on fera connaître dans un avenir rapproché le montant des premiers paiements qui seront versés pour le blé, l'avoine et l'orge de la campagne agricole 1970-1971.

Portant la parole à une réunion spéciale des membres du Syndicat du blé de la Saskatchewan, à Regina, le ministre a également abordé la question de la livraison des céréales en vertu du contingentement de quatre boisseaux. "Je tiens à dire que si Certains agriculteurs qui ont des céréales en main se trouvent dans l'impossibilité de remettre leur contingentement de quatre boisseaux, il faudrait prendre des dispositions pour qu'ils puissent en faire la livraison au cours de la nouvelle campagne agricole," a dit le ministre.

M. Lang a analysé les problèmes qui assaillent l'agriculture canadienne et a fait remarquer qu'il y avait eu une amélioration sensible des exportations de céréales canadiennes. Les expéditions de blé à elles seules devraient dépasser de plus de 100 millions de boisseaux celles de l'an dernier. A ce rythme, les exportations de blé devraient être portées cette année à plus de 375 millions de boisseaux.

"Au cours des derniers six mois, le Canada a également vendu environ 150 millions de boisseaux d'orge, dont la livraison doit se faire à raison de 75 millions de boisseaux pendant la campagne agricole en cours, et 75 millions pendant la prochaine," a déclaré le ministre. En outre, toute la récolte de graines de colza de 1969-1970 a déjà été vendue, et les prix mondiaux du blé se sont affermis au cours des derniers huit mois.

LES TIMBRES DE NOËL 1970

Le ministre des Communications, M. Eric Kierans, a annoncé que les dessins de douze jeunes Canadiens omeront les timbres de Noël de cette année.

La nouvelle émission se répartira en quatre valeurs faciales: en plus de l'émission annuelle des timbres de 5 cents et 6 cents destinés au courrier intérieur, il y aura des timbres de 10 cents et 15 cents destinés à la poste aérienne, de même qu'aux colis. Les deux premières valeurs seront émises en feuilles comprenant cinq dessins différents par valeur. Les autres valeurs ne comporteront qu'une illustration chacune. Les formats seront respectivement de 24 x 30 mm. et de 24 x 40 mm.

Les timbres de cinq cents reproduiront les dessins de Lisa Wilson, 8 ans, de Kamloops, Colombie-Britannique; Donna Kiskala, 9 ans, de Macrorie, Saskatchewan; Anthony Martin, 5 ans, de Marius, Manitoba; Dwayne Durham, 7 ans, de Fort Erie, Ontario et de Manon Lecompte, 9 ans, de Laprairie, Québec. Les timbres de six cents seront l'oeuvre de Jean Pomperleau, 8 ans, de St-Paul, Alberta; Janet

McKinney, 8 ans de Saint-Jean, Nouveau-Brunswick; Naney Whatley, 10 ans, d'Armdale, Nouvelle-Écosse; Joseph McMillan (adresse inconnue) Île-du-Prince-Édouard, et Eugène Battacharya, 7 ans de St-Jean, Terre-Neuve. Corrine Fortier, 10 ans, de St-Léon, Manitoba, et Janis Dojcak, 10 ans, de Flin Flon, Manitoba verront leur dessin sur les timbres de 10 cents et 15 cents.

LE CONCOURS "NOËL CANADA"

Quelque 50,000 dessins furent soumis par des écoliers, de 12 ans ou moins, lors du concours "Noël Canada". Le concours est l'oeuvre du ministère des Postes en collaboration avec les ministères d'éducation et les galeries d'art des provinces.

Le thème était: "Que représente Noël pour nous." Les représentations traditionnelles telles que la nativité, les arbres de Noël et le Père Noël, constituèrent la majeure partie des illustrations. Les bonshommes de neige et autres scènes d'hiver furent également nombreux. Par contre, certains dessins révélèrent que leurs auteurs sont bien de leur siècle: On retrouve des Pères Noël qui voyagent dans des vaisseaux spaciaux, des astronautes célébrant la Noël sur la lune, et des symboles de fraternité humaine. Quelque 500 dessins seront exposés dans diverses galeries d'art à travers le Canada cet automne.

Afin d'assurer une reproduction le plus exacte possible, l'impression se fera par un procédé de lithographie employant un jeu de quatre couleurs. Ces timbres seront en vente au mois d'octobre.

RÉCOMPENSES AUX MÉTÉOROLOGISTES MARINS

Les capitaines et les officiers de 41 navires de commerce et navires du Gouvernement canadien ont reçu, au total, 65 récompenses du ministère des Transports pour le haut degré de compétence avec lequel ils ont accompli leur travail bénévole qui consistait à faire des observations météorologiques au cours de leurs voyages en haute mer, dans les eaux côtières canadiennes et sur les Grands lacs, en 1969.

En annonçant l'attribution de ces récompenses. le ministre des Transports, M. Don Jamieson, a déclaré que la plupart des renseignements sur les conditions météorologiques qui règnent au-dessus des océans proviennent d'environ 4,000 navires appartenant à quelque 35 nations maritimes différentes. Le Canada s'est assuré l'aide de plus de 200 navires dont les officiers observent le temps à des heures normales fixes chaque jour, puis transmettent par radio un message chiffré à la station réceptrice côtière la plus rapprochée. Le message est ensuite relayé au moyen de réseaux terrestres aux services météorologiques d'une vingtaine de nations. Les milliers de messages d'observations météorologiques reçus des navires chaque jour permettent aux météorologistes, en poste au Canada ou dans n'importe